

BERICHT

18. Juni 2012

Jugendarbeit trägt erste Früchte / Herrenmannschaft gewinnt gegen Neuenburg



(hau) Auf den ersten Sieg muss sie leider noch warten, die Jugendmannschaft der Cavemen, doch eine deutliche Tendenz nach oben ist sichtbar. Von Spiel zu Spiel steigern sich die jungen Höhlenmenschen und können immer mehr der im Training erlernten Spielzüge auch auf dem Spielfeld umsetzen. Gegen die seit Jahren im Team zusammenspielenden Squirrels aus Sindelfingen reichte es freilich noch nicht zu einem Erfolg. Sie verloren die Partie mit 3:19. Doch die immer größer werdende Mannschaft entwickelt sich prima. Die beiden Trainer Werner Banholzer und Raimund Wagner leisten hier ganze Arbeit.

Im zweiten Spiel der Saison gegen die Neuenburg Atomic, hatte die 1. Herrenmannschaft von Coach Michael Hauser die Nase vorn. Im Gegensatz zum letzten Spiel gegen die Mannschaft vom Dreiländereck, stand deren Defensive in den ersten 2 Innings gut, so dass die Höhlenmenschen vorerst keine Runs für sich verbuchen konnten. Erst in den folgenden Spielabschnitten gelangen beiden Mannschaften Punkte, wobei die Villingendorfer eindeutig besser mit dem Pitcher der gegnerischen Mannschaft zurechtkamen als die Gäste.

Einmal in Schlaglaune punkteten sie Inning für Inning und gewannen das Spiel vorzeitig im 7. Spielabschnitt verdient durch die „Ten-Run-Rule“ mit 17:6. Besonders erwähnenswert ein „3-Run“ Homerun von Sebastian Ohnmacht, der die Partie letztlich auch beendete.

[Nach oben](#)